
Herr Will nimmt Bezug auf die Anfrage von Herrn Dr. Hellendoorn in der Sitzung vom 
17.03.2009 zu TOP 5.2 und fragt nach Maßnahmen zur Verkehrssicherheit. 
 
Die Verwaltung erläutert, dass die Angelegenheit sich zzt. in der Bearbeitung befindet. Ob die 
Notwendigkeit für verkehrliche Maßnahmen vorliegt, wird noch geprüft. 


